



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

13 juillet 2022

Le Groupe interparlementaire Canada-Japon exprime ses condoléances à l'occasion du décès d'Abe Shinzō, ancien premier ministre du Japon

C'est avec une profonde tristesse que les membres du Groupe interparlementaire Canada-Japon ont appris le décès tragique de l'ancien premier ministre du Japon Abe Shinzō le 8 juillet 2022. Au nom de tous les membres du Groupe interparlementaire Canada-Japon, le sénateur Stanley Kutcher et le député Terry Sheehan, coprésidents du Groupe, ont fait part de leurs condoléances à Etō Seishirō, président de la Ligue d'amitié de la Diète Japon-Canada, et à Son Excellence Yamanouchi Kanji, ambassadeur du Japon au Canada. Nos pensées accompagnent la famille de l'ancien premier ministre Abe, les membres de la Diète et tout le peuple japonais en ce triste moment.

Lorsqu'il a été à la tête du Japon, le premier ministre Abe a défendu des politiques qui ont renforcé les liens entre le Canada et son pays. Les Canadiens, y compris les membres du Groupe interparlementaire Canada-Japon, sont conscients du rôle central que le premier ministre Abe a joué dans la création d'initiatives multilatérales clés qui unissent nos deux pays, comme l'*Accord de partenariat transpacifique global et progressiste*, et dans la promotion d'une vision fondée sur des valeurs communes telles que la démocratie et la primauté du droit dans la région indo-pacifique.

Le Groupe interparlementaire Canada-Japon est fier de l'amitié étroite entre le Canada et le Japon, et le premier ministre Abe, qui sera sans nul doute considéré comme l'un des plus grands dirigeants du XXI^e siècle, a contribué à cette amitié. Nos deux pays continueront certainement de montrer au monde entier les avantages de la coopération internationale et des partenariats, ce dont témoigne l'héritage de diplomatie proactive que laisse le premier ministre Abe.

Le Groupe interparlementaire Canada-Japon cherche à promouvoir les échanges entre les parlementaires japonais et canadiens, propose des initiatives susceptibles de mener à une meilleure compréhension mutuelle des questions bilatérales et multilatérales, et s'efforce d'accroître la coopération entre les deux pays. Pour obtenir plus de renseignements, visiter le [site Web du Groupe](#).

Renseignements

Grant McLaughlin, secrétaire
Groupe interparlementaire Canada Japon – 613-943-0288

:
d'association